



日キューバ外交関係樹立 90周年記念コンサートの実施

2019年5月27日

5月24日夜、ハバナ市内にて、日キューバ外交関係樹立90周年を記念する川上ミネ氏のピアノコンサートが開催されました。会場は旧市街のコンサートホール「サラ イグナシオ セルバンテス」で、ほぼ満員の200人強が来訪しました。川上氏は京都とマドリッドを拠点に活躍中の、キューバと関わりの深いピアニストです。

冒頭、藤村大使が外交関係樹立90周年を祝賀して本日コンサートを開催出来ることは嬉しい旨の挨拶を行い、続けて、川上ミネ氏がピアノ演奏を行いました。川上氏は、主に「和」のイメージの曲を流暢なスペイン語で紹介をしつつ演奏し、その際、スクリーンでは春日大社の四季の風景映像が上映されました（奈良在住の映像作家・保山耕一氏の編集によるもの）。最後は一転し、自らとこの国とのつながりを反映するキューバ的な曲で締めくくりました。

なお、このコンサートに先立ち、同日昼、藤村大使と川上氏は国営テレビの人気番組「Al Mediodia」に出演し、コンサート開催の紹介を行いました。

藤村大使の挨拶テキストは[こちらをクリック](#)して下さい。

コンサートの演奏プログラムは[こちらをクリック](#)して下さい。

広報文化班
在キューバ日本国大使館
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904
メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html



